

DERM CENTRE MÉDICAL ESTHÉTIQUE : CONTRE AVEC L'ÉQUIPE DU CENTRE IMADERM AESTHETIC MEDICINE CENTRE : MEET THE TEAM

Un monde de douceur et de sérénité au mobilier contemporain où médecins et esthéticiennes qualifiés vous proposent une gamme de traitements, grâce à un matériel de dernière génération et une grande technicité. Rencontrez les médecins du centre médical esthétique IMADERM : Maria-Jole Perin-Minsini, Yoel Elbaz, Thierry Dauvillaire et Eric Bec. Les médecins d'IMADERM prodiguent des soins de haute précision dans un lieu où technique et compétence se rejoignent.

The Geneva clinic is a serene haven with sophisticated, contemporary furnishings and a team of qualified doctors and aestheticians offering a wide range of treatments using state of the art, high-tech equipment.

Meet the IMADERM medical team: Maria-Jole Perin-Minsini, Yoel Elbaz, Thierry Dauvillaire and Eric Bec, dedicated to delivering precise treatments in a high-tech, thoroughly professional setting.



Dans une atmosphère agréable, chaleureuse et rassurante, les médecins privilégient le rapport humain et répondent aux exigences du patient pour un maximum d'efficacité. Après avoir évalué le profil médical et psychologique du patient, il arrive que les médecins refusent un traitement. IMADERM est un centre médical esthétique où fiabilité et expertise sont de rigueur.

Avant toute consultation, le praticien établit un bilan médical, afin de détecter d'éventuels effets secondaires. Dans un deuxième temps, il procède à des tests et applique le traitement adéquat. À l'écoute de leurs patients, les médecins conseillent et adaptent un traitement personnalisé.

Le rendez-vous estival

Grâce à son matériel de pointe et à un professionnalisme, IMADERM propose une gamme de traitements et se distingue notamment par l'utilisation de certaines techniques (oxythérapie, mésothérapie...).

Le traitement idéal pour l'été !

La mésothérapie, une technique reconnue basée sur les micro-injections de produits actifs, permet de multiples traitements esthétiques notamment l'hydratation et le raffermissement (association de plusieurs de techniques) sur les zones - visage, cou, décolleté, mains. Au sein de ce lieu médical, cette technique est idéale pour revitaliser la peau et lui redonner son éclat sans gêne sociale !

Le mélange nutritif et revitalisant que choisit le médecin selon le type de peau contient des vitamines, des oligo-éléments et minéraux, des produits de stimulation, l'oxygénation et la fabrication de collagène dans la peau pour un rajeunissement cutané.

Les effets peuvent être immédiats ou retardés : la peau se recolor, se tonifie et s'assouplit. Progressivement, le teint prend de l'éclat et de la fermeté.

The philosophy

In a pleasant, friendly, reassuring atmosphere, IMADERM's medical team focus on a personal, effective approach in response to each patient's needs. Patients are accepted for treatment (or refused) after assessment of their medical and psychological profile. IMADERM is a centre for aesthetic medicine, committed to absolute reliability and expertise.

Methods

At a preliminary consultation, the practitioner will draw up a personal medical profile for each client, to minimize the impact of treatment side-effects. Next, a series of photographs determines the appropriate treatment. After listening carefully to the patient's wishes, practitioners deliver advice, and a personally-adapted treatment plan.

Treatments - summer favourites

IMADERM uses state-of-the-art equipment and expert professionals to deliver a wide range of treatments, including some exclusive approaches (oxytherapy, mesotherapy...).

Mesotherapy: the summer treatment of choice !

Mesotherapy is a recognised treatment based on micro-injections of active ingredients as the basis for multiple cosmetic treatments include skin rejuvenation and toning (using a combined approach) in specific zones: the face, neck, lower neckline and hands. Little-known in the medical world, the technique is the ideal way to revitalize the skin and promote a radiant complexion without embarrassing interventions.

In practice

The mesolift is a nutritional, revitalising mix selected by the doctor according to each client's skin type. The mix contains vitamins, trace elements, and minerals, together with agents to stimulate the microcirculation, skin oxygenation and production of collagen, for younger-looking skin.

The effects

Effects can be immediate, or slower: the skin recovers a healthy colour, looking toned, moisturised and softer. Gradually, the complexion brightens and firms for a radiant new look.

IMADERM Centre médical esthétique, route de Florissant 1, 1206 Genève,
+41 22 347 40 00, www.imaderm.ch